



HIGHLIGHT

ID

Fisheries Improvement Program Highlight

Sea Delight, LLC

Rangkuman kegiatan perbaikan perikanan (Fishery Improvement Project/FIP) yang dilakukan oleh Sea Delight, LLC. Unit perikanan yang didaftarkan adalah tuna pancing ulur di Sendangbiru, Malang, Jawa Timur.

Company : Sea Delight, LLC
Period : July 2013 – June 2014 (tahun ke - 2)
Fishery Unit : Yellowfin Tuna, *hand line*
Penanggung jawab : Muhammad Maskur Tamanyira
(*Seafood Savers Officer, WWF – Indonesia*)

FISHERIES IMPROVEMENT PLAN YEAR – 4

1. Meningkatkan kualitas pendataan pada logbook
2. Membangun skema pengawasan berbasis masyarakat
3. Meningkatkan penambahan jumlah armada yang terdaftar
4. Perbaiki penangangan tuna di armada
5. Mendukung LOKA Tuna, Benoa untuk mengumpulkan data terkait studi ilmiah terkait tuna di Sendangbiru.

PELAKSANAAN PERBAIKAN PERIKANAN TAHUN KE-3

Masuk perbaikan tuna tahun ke-3 untuk perikanan tuna dari Sea Delight di Sendangbiru, sayangnya tidak cukup banyak. Sementara disisi lain pelaksanaan perbaikan perikanan yang dilaksanakan oleh pemangku kebijakan setempat dalam hal ini Pelabuhan Perikanan Pantai Pondokdadap, Sendangbiru. Tercatat, pemerintah setempat berhasil mendaftarkan 116 kapal, dan pada 2015 ini direncanakan untuk mendaftarkan sekitar 200-an kapal sisanya yang belum berizin. Untuk pengawasannya sendiri Pihak UPPP Pondokdadap telah menyediakan pengawasan yang dilaksanakan secara terpadu antara pihak kepelabuhanan dengan pengawas yang ditunjuk langsung dari KKP. Pengawasan yang dilaksanakan adalah dengan mengecek administrasi kapal, dan ketaatan mencatat *logbook*.

Adapun, Sea Delight pada tahun 2014 mencoba mengaplikasikan metode lumpur ikan (*slurry ice*) untuk ikan tuna yang ditangkap di Sendangbiru, guna menjaga kualitas ikan hasil tangkapan agar tidak turun. (4.3. *Education process for fishers on management measures for target species, bycatch reduction and consequences of ecosystem interactions*). Sayangnya upaya ini belum terpantau perkembangannya, karena tidak adanya staf di lapangan yang mendampingi, selain itu pihak pengepul juga belum mau menerapkan secara penuh karena tidak ada pendampingan, dan kepastian harga beli.

Adapun tim Seafood Savers berterimakasih dengan kesediaan Sea Delight untuk berbagi mengenai keterlibatannya dalam inisiasi ini, dalam proses media trip yang dilaksanakan pada Agustus 2014. Di sana Sea Delight bercerita mengenai keterlibatannya dalam perbaikan perikanan di lapangan dan tujuan besar yang mereka coba raih dalam keterlibatannya. Kegiatan ini sendiri bantu mencapai tujuan (2.1.5 *Actively involve industry, research agency, NGOs in meetings related to the fishery decision making*) dimana perusahaan secara terbuka menyampaikan ke media akan kebutuhan ikan tuna yang ditangkap dengan ramah lingkungan dan bertanggungjawab. Yang harapannya, dapat menyampaikan maksud untuk mencapai target 2.1. (*Decision making and consultation processes consolidated through FKPPS and the Tuna Management Committee, which implements management strategies in territorial, archipelagic and EEZ waters*) yang membutuhkan adanya implementasi strategi pengelolaan di lokal dan nasional.

1. Melakukan pencatatan ETP untuk perikanan handline tuna di Sendangbiru bekerjasama dengan LOKA Tuna, Benoa. (3.8. *National limits for ETP interactions set and independent data collected on ETPs limits to ensure that bycatches are within national and international requirements. This may require observers to be present across a range of fisheries*)
2. “ekspansi” proses kegiatan FIP di Pelabuhan sekitar, pacitan dan prigi
3. Melakukan sosialisasi dan penerapan awal pengumpulan informasi rumpon sesuai Peraturan Menteri 26/ 2014. (3.5. *Fisheries specific management plans set encompassing a set of well defined control rules limiting effort (by restricted entry licensing, especially at provincial level) and the impact of juvenile BET (restrictions on the use of FADs (across al levels of Government), raising the minimum mesh size, closed areas and others). The tools used should take into account uncertainties*)